

Flensburg

Extranet mit Cybay New Media

[28.06.2005] Die Stadt Flensburg arbeitet bei der Betreuung ihres Internet-Auftritts und ihres Intranet sowie beim Aufbau eines neuen Extranet mit der Firma Cybay New Media zusammen. Die Stadt baut dabei auf das Content-Management-System Imperia.

Die Stadt Flensburg pflegt ihr umfangreiches Internet-Portal mit dem Content Management System Imperia. Nach einem Dienstleisterwechsel setzt sie nun auf die CMS-Kompetenz der Firma Cybay New Media. Das erste gemeinsame Projekt der neuen Partner ist die Realisierung eines Extranet, das ebenfalls auf der Enterprise-Version von Imperia basiert. Weitere Vorhaben betreffen die Konsolidierung der IT-Architektur im Bereich Intra-, Extra- und Internet.

(hi)

Stichwörter: CMS | Portale, Flensburg, Cybay New Media, Imperia, Portale, Extranet